



Semaine du Handicap 2025 au Port : un engagement collectif pour une ville plus inclusive

Le CCAS de la ville du Port et l'Association Liaison, signataires de la charte Romain Jacob, en collaboration avec différents partenaires, se sont mobilisés cette année encore pour soutenir, informer, sensibiliser et participer à changer le regard sur le handicap et favoriser la participation de tous.

Cette quatrième édition 2025 de la Semaine du Handicap au Port est un bel exemple d'engagement et de solidarité que nous tenons à saluer.

Un seul mot : BRAVO !



Pendant cinq jours, les animations, échanges et ateliers se sont succédé avec une dynamique commune autour du thème de l'inclusion.

La semaine a débuté autour d'un atelier interactif consacré à la notion d'inclusion. Activités ludiques, mises en situation et échanges ont permis d'explorer concrètement la place du handicap dans notre société.

Le mercredi, Sport pour tous à la Base nautique des Mascareignes, au sein même du **village « Globe 40 », une première à la Réunion** avec, initiation à la voile, démonstrations de para-sport et rencontres avec les clubs handisport.



La Globe40 a pris son départ en août 2025 depuis Cadix, en Espagne. Elle passera ensuite par le Cap-Vert, La Réunion, Sydney, Valparaíso, Recife, avant une arrivée finale prévue à Lorient, en avril 2026.



Le Jeudi, Forum social, dans la salle Paulette Lacpatia, où professionnels, aidants et personnes vivant avec un handicap ont pu échanger sur l'accessibilité numérique, la parentalité et l'accès aux soins.

Le vendredi 7 novembre 2025, la Base nautique des Mascareignes, transformée en **village inclusif**, a été le théâtre de la dernière journée, riche en échanges, en activités et en sensibilisation(s).

Discours d'ouverture de Mme MOUNIEN, Élue Handicap de la Ville

Les associations, les clubs, institutions, ..., autour de la thématique de l'inclusion et de l'accessibilité, se sont mobilisés afin d'offrir un espace convivial pour partager expériences, informations et initiatives.

Le **Comité de la Charte Romain Jacob** était présent tout au long de la journée et a pu sensibiliser le public à comprendre et à utiliser le baromètre « Handifaction ».

La présence du comité a été particulièrement appréciée par les visiteurs, qui ont pu repartir avec des informations, des conseils et des idées pour s'engager à leur tour dans une démarche inclusive.

**BAROMETRE
HANDIFACTION**
Scannez le QR Code
pour répondre
au questionnaire.



SCAN ME



Cette journée a été l'occasion de **renforcer les liens entre les personnes concernées, les associations et acteurs locaux**, mettant en lumière l'importance de poursuivre l'amélioration de l'accès à la santé.

Pauline,

Pour le Comité Charte Romain Jacob

Handidactique